

Visite du Père Dwi, SMM et du Père Jésus, SMM au Brésil

BRÉSIL - Du 13 au 19 juin 2024, le Supérieur Général, le P. Yoseph Putra Dwi Darma WATUN, SMM et le P. Jesús Leopoldo CUCHO PUCHURI, SMM, Conseiller Général, ont visité les communautés montfortaines du Brésil: les communautés montfortaines de João Monlevade, Minas Gerais ; Atibaia et Perus, São Paulo.

Plusieurs activités ont eu lieu durant les quelques jours de visites, comme nous pouvons le constater dans les informations sur chaque communauté.

João Monlevade, Minas Gerais.

La visite du Père Dwi (supérieur général des Montfortains) et du Père Jésus (conseiller général) a été pour nous une source de grande joie, avec des moments intenses de fraternité, de spiritualité et de partage. Nos communautés montfortaines et paroissiales ont vécues des jours très significatifs pour notre identité missionnaire, mariale et montfortaine. Au milieu des différentes activités nous avons pu accueillir, de manière renouvelée et plus intense, le charisme de Saint Louis de Montfort. Après un long voyage, le Père Dwi et le Père Jesús ont été reçus avec joie et gratitude par les paroissiens qui se préparaient déjà à ce moment de grâce.

Pour le Père Dwi, c'était une première visite, tandis que pour le Père Jésus, qui vivait déjà au Brésil, c'était un retour après avoir réalisé auparavant une mission au « Sitio Agar », une maison fondée par le Frère Antônio van NOYE, SMM, montfortain de Hollande, L'objectif de cette fondation est d'accueillir des enfants séropositifs et d'autres enfants envoyés dans ce projet par la justice en raison de diverses situations de grande souffrance dans leurs familles.

Pour l'occasion, nous avons également réuni pour une rencontre les laïcs du GAMO (Groupe des Amis de Montfort), consacré à Jésus par Marie, et des représentants des communautés, pastorales et mouvements existant dans la paroisse. Ce fut un moment de réflexion très riche, l'occasion d'offrir aux laïcs une plus grande connaissance de la Congrégation dans le monde, dans les différents lieux où se trouvent les Montfortains, de recueillir leurs préoccupations à travers des questions et de partager ici aussi leurs expériences avec les parents. Dans ce contexte, le Père Jesús Cucho a partagé un thème sur la consécration à Jésus par Marie pour approfondir notre spiritualité.

La fin de la semaine a été l'occasion de connaître certaines des communautés qui composent la paroisse de Saint Louis de Montfort, les gens ont été très heureux de cette opportunité. Bien que très brèves, les journées de visite ont été très significatives pour chacun. Nous avons eu l'occasion de visiter un sanctuaire dans le parc national de Caraça, qui est sous la responsabilité des Missionnaires de la Charité, les Vincentien. Pour nous, cela a été aussi un très bon moment de rencontre où chacun, dans une atmosphère très fraternelle, partage ses préoccupations et ses espoirs liés à la présence des Montfortains au Brésil.

Notre écoute a également été très importante pour la maison générale, comme l'a partagé le Père Dwi sur les chemins parcourus pour l'Administration Générale jusqu'à présent et les processus en cours pour l'avenir.

Atibaia, São Paulo.

Grâce à la visite du Supérieur Général des Missionnaires Montfortains dans notre paroisse « Senhora de Todos os Povos » (Notre Dame de tous les peuples) à Atibaia, le Père Mauri Sebastião RODRIGUES, SMM était très heureux d'avoir eu l'illustre visite du Père Dwi et du Père Jesús Cucho. Pour la communauté paroissiale, ce fut un moment pour partager la mission réalisée dans cette ville et région, dans le diocèse de Bragança Paulista.

Ce fut aussi l'occasion d'un entretien personnel avec le Père Dwi. Pour les fidèles paroissiens, la présence du Père Dwi et du Père Jesús Cucho dans la paroisse leur a fait voir et ressentir la pensée du représentant de Saint Louis de Montfort sur les laïcs et l'avenir des montfortains au Brésil. C'est avec une grande foi que les gens de la paroisse et de la chapelle Saint Louis de Montfort voient la personne du Supérieur général. On a discuté du défi du Supérieur Général et de sa décision de choisir Atibaia pour venir lui rendre visite ; l'importance de prier pour les vocations montfortaines afin qu'elles suscitent plus de prêtres avec le charisme montfortain ; ils ont parlé de l'importance de prier pour le frère Vitor GALVANIN ARAUJO, SMM qui se prépare au Pérou ; la beauté de l'internationalité où ils ont vu des prêtres de différentes nationalités (Brésil, Hollande, Inde, Pérou, Indonésie) ; ils ont souligné la compagnie des prêtres diocésains en la personne du Père Messias ; Enfin, les mêmes paroissiens de la paroisse Notre Dame de Tous les Peuples ont ressenti la richesse de ce que signifie être missionnaire avec les Missionnaires Montfortains et que la paroisse espère que, le moment venu, viendra un prêtre montfortain capable de les aimer ainsi que Marie, et de leur transmettre le message de Jésus et l'affection pour la spiritualité mariale laissée par Saint Louis-Marie de Montfort ici dans la paroisse.

Perus, São Paulo.

Visite du Père. Dwi a été un moment de joie pour la communauté paroissiale de Santa Rosa de Lima à Perus, São Paulo, car en tant que supérieur général, il a fait un long voyage pour nous rendre visite et connaître notre réalité. C'était très significatif et a suscité beaucoup de remerciements. Pendant le peu de temps qu'il a passé à la maison, nous avons eu l'occasion de visiter quelques communautés, nous avons tenu une réunion avec les paroissiens au cours de laquelle il a présenté un aperçu de la congrégation, a parlé un peu de sa vie, de sa famille et des personnes qui étaient présents ont posé plusieurs questions. Il a pu répondre à ces questions avec l'aide du Père Jésus qui a traduit pour le peuple. Ils lui ont offert un cadeau et à la fin de la rencontre il y a eu un partage.

Pour le père Sony, c'était très intéressant en tant que prêtre montfortain, c'est toujours une bonne initiative de recevoir le supérieur général car c'est une force, une joie pour lui, de pouvoir compter sur sa présence pour savoir où nous sommes et comment nous sommes dans le monde entier, quoi nous faisons, les défis, les difficultés et les projections pour un avenir meilleur. Selon le supérieur général, nous sommes peu nombreux dans le monde car nous n'avons pas beaucoup de vocations. La congrégation se développe en Haïti, en Inde, en Indonésie et aussi en Afrique. Le nombre de laïcs montfortains augmente également et grâce à la consécration à Jésus par Marie, davantage de personnes apprennent à connaître notre spiritualité et notre mission dans le monde. Le supérieur est une personne simple, mais la langue constitue une barrière qui empêche une meilleure interaction avec les gens. Dans l'ensemble, ce fut une visite productive.

Merci de votre visite et au plaisir de votre prochain retour.

SMM-Brésil